

Está en sus manos una nueva edición de INFO AICACYP. Esta vez con un formato de tapa rediseñado y con un mensaje muy fuerte para nuestros 30000 lectores: INVIERTA EN USTED.

Cuando vemos que el mundo virtual de la actividad financiera sube y baja con números que asustan a los desprevenidos y a los expertos, desde nuestra Asociación les decimos haga un Plazo Fijo a la VIDA. Y nada mejor que hacerlo practicando las actividades que proponemos desde nuestra Asociación y que son las que le gustan a nuestros lectores

La opción que proponemos es clara, los bancos, los ladrillos, el oro, el campo, el colchón o invertir en la vida, en la familia, disfrutando el ahora, antes que les venza el plazo fijo que les regalaron al nacer. Y que mejor para disfrutar de la vida y de los seres queridos que con el aire libre, en contacto con la naturaleza, pescando, acampando, cazando o viajando con la familia...., con la vida. Son momentos y recuerdos que no pierden valor y están a salvo de cualquier corralito. Piénselo!!

Y como para esas actividades necesita productos, INFO AICACYP le ofrece un catálogo único del sector, de todos los rubros y para todos los gustos. Estamos muy satisfechos que cada día más empresas asociadas se sumen a esta propuesta de dar a conocer al público, las novedades que anticipan a los comerciantes en cada una de nuestras exposiciones.

Si estábamos satisfechos con la distribución de los 15.000 números de INFO - AICACYP 28, más aún lo estamos con los 20.000 ejemplares gratuitos que se distribuyeron del número 29 y mucho más con los 30.000 ejemplares de, casualmente el número 30. Desde aquí nuestro agradecimiento a los más de 100 comercios minoristas asociados de todo el país que lo entregan gratis a su clientela; sumándose a los que envía AICACYP y sus socios mayoristas a comerciantes y empresarios del sector. Y recuerde que siendo socio adherente lo recibirá en su domicilio.

No vamos a cejar en nuestro afán de invitar a todos a asociarse a AICACYP. En el interior del boletín encontrará abundante información de los beneficios exclusivos que se ofrecen a nuestros socios.

La próxima salida de INFO AICACYP coincidirá con la II Exposición Internacional de Caza, Pesca, Indumentaria, Camping y Accesorios que se desarrollará entre el 27 y el 29 de marzo en el Centro Costa Salguero de la Ciudad de Buenos Aires. En el interior de este número encontrará toda la información para sumarse a alguno de los pocos lugares libres que quedan a la fecha. Para los comerciantes, un REAL ENCUENTRO DE NEGOCIOS, que no deberían dejar pasar.

El próximo número y la fecha de la exposición coinciden con el 70° Aniversario de la fundación de AICACYP. Amigo asociado, lo esperamos en nuestro stand.

No quiero cerrar esta Editorial sin mencionar la inmensa alegría que nos deparó la masiva concurrencia de jóvenes a la 8va. Edición del Campeonato Promocional de Tiro Deportivo con Carabina .22. Alegría que se potencia con las palabras del presidente de la Federación Argentina de Tiro cuando señala que el torneo se ha constituido en un semillero de los futuros representantes de nuestro país. Se ha hecho mucho, pero también falta mucho por hacer. Queremos que cada día se sumen más entidades de tiro a esta propuesta, sobre todo de las principales ciudades del país, que curiosamente son las que menos concurrencia aportan.

Amigos lectores, espero disfruten el contenido de INFO AICACYP y como siempre nuestro agradecimiento a quienes con su apoyo publicitario hicieron posible esta nueva edición de distribución gratuita y para todos un feliz, próspero y exitoso año 2009.

Guillermo Muttoni
Director AICACYP

SUMARIO

P Á G I N A S

6	Centros de Distribución gratuita de INFO AICACYP
9	EXPO AICACYP 2009. Lanzamiento y empresas participantes
14	Catálogo de Novedades de 44 empresas asociadas
34	Instructivo para el ordenamiento de Trámites RENAR
40	Final Nacional del 8° Campeonato Nacional Promocional Juvenil con Carabina cal. 22
42	2° Fiesta del Pescador Deportivo en Villa Gesell
62	Programa de Capacitación para Guías de Pesca. AICACYP, apoya la iniciativa de la Provincia de Entre Ríos entregando todo el material para el dictado de los cursos
68	Descubra los beneficios de estar asociado a AICACYP: Fabricantes, Importadores y Aficionados obtienen importantes beneficios
70	Sector Exclusivo para Socios de AICACYP

NOTAS
ESPECIALES

Náutica:

48 **North Carolina**

51 **Atlantikayak's**

Armas:

36 **Ruger HM77R**

38 **Rifle Crossman**

P.C.P.